



**СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПРИЗНАНИИ ИЗГОТОВИТЕЛЯ  
RECOGNITION CERTIFICATE FOR MANUFACTURER**

Настоящим удостоверяется, что ООО "МЕКА" (ИНН 7802719681)  
This is to certify that "MEKA" LLC

Россия, 194292, г. Санкт-Петербург, ул. Домостроительная, д.16  
16, Domostroitelnaya str., St. Petersburg, 194292, Russia

признается Российским морским регистром судоходства как изготовитель:  
is recognized by Russian Maritime Register of Shipping as a Manufacturer of:

Код номенклатуры: 11130200

Металлических конструкций для кабеленесущих систем - лотков и кабельных лестниц типов: KS80 HDG; KSR80 HDG; KS80 HDG SP2.0; HSTKS80; CT-PS HDG; CT-PS HST; CT-PS XPG; CT-US HDG; CT-US HST; CT-US XPG и аксессуаров к ним.

Metal designs for cable systems - trays and cable ladders, types KS80 HDG; KSR80 HDG; KS80 HDG SP2.0; HSTKS80; CT-PS HDG; CT-PS HST; CT-PS XPG; CT-US HDG; CT-US HST; CT-US XPG with accessories.

Изделия предназначены для прокладки в них кабелей и проводов на морских судах, плавучих сооружениях, морских стационарных платформах.

Products are intended for placing wires and cables on sea-going ships, floating facilities and fixed offshore platforms.

Свидетельство о типовом одобрении / Type Approval Certificate No.22.07204.120 от / dated 04.04.2022.

Настоящее Свидетельство о признании действительно при условии полного выполнения требований Российского морского регистра судоходства.

This Recognition Certificate is granted on condition that the requirements of Russian Maritime Register of Shipping are complied with in all respects.

Настоящее Свидетельство о признании действительно до 04.04.2027  
This Recognition Certificate is valid until

при условии подтверждения через каждые 12 месяца(ев).  
subject to confirmation each month(s).

Настоящее Свидетельство о признании теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Recognition Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи 04.04.2022  
Date of issue

№ 22.07206.120



Российский морской регистр судоходства  
Russian Maritime Register of Shipping



Кутеев М.Н. / M. Kuteev  
(фамилия, инициалы)  
name

**ОТМЕТКИ О ПОДТВЕРЖДЕНИИ СВИДЕТЕЛЬСТВА**  
**ENTRIES ON CONFIRMATION OF CERTIFICATE**

На основании результатов испытаний и освидетельствования действие настоящего Свидетельства подтверждается  
Based on the results of the tests and survey the validity of this Certificate is confirmed

до   
until

Дата подтверждения   
Date of confirmation

**Инженер-инспектор**  
**Surveyor**

(фамилия, инициалы, подпись)  
name, signature

М.П.  
L.S.

---

На основании результатов испытаний и освидетельствования действие настоящего Свидетельства подтверждается  
Based on the results of the tests and survey the validity of this Certificate is confirmed

до   
until

Дата подтверждения   
Date of confirmation

**Инженер-инспектор**  
**Surveyor**

(фамилия, инициалы, подпись)  
name, signature

М.П.  
L.S.

---

На основании результатов испытаний и освидетельствования действие настоящего Свидетельства подтверждается  
Based on the results of the tests and survey the validity of this Certificate is confirmed

до   
until

Дата подтверждения   
Date of confirmation

**Инженер-инспектор**  
**Surveyor**

(фамилия, инициалы, подпись)  
name, signature

М.П.  
L.S.

---

На основании результатов испытаний и освидетельствования действие настоящего Свидетельства подтверждается  
Based on the results of the tests and survey the validity of this Certificate is confirmed

до   
until

Дата подтверждения   
Date of confirmation

**Инженер-инспектор**  
**Surveyor**

(фамилия, инициалы, подпись)  
name, signature

М.П.  
L.S.